

Sehr geehrte Damen und Herren,  
wir wohnen jetzt seit 2015 in der Den-Haag-Str. und unsere Tiefgaragenausfahrt ist bei der  
Flughafen Riem Str..

Seit 2017 wird die Situation des parkens immer schwieriger und die von der Stadt München  
aufgestellten absoluten Halteverbotschilder werden grundsätzlich ignoriert, kein Wunder wenn es  
absolut folgenlos ist wenn man so parkt. Sogar im Kreuzungsbereich, Feuerwehrezufahrten und an  
Kurven, sowie gegenüber von Ausfahrten wie bei uns wird geparkt. In Fahrtrichtung verkehrt ist  
hier auch Gang und gäbe. Es wird durch den Baustellenverkehr und den Falschparkern ein  
richtiger Hindernisparkour wenn man weg- oder heimfährt.

Wir würden es begrüßen wenn ihre aufgestellten Schilder auch wirksam wären und die Polizei sich  
darum annimmt.

Für Rückfragen stehe ich ihnen gerne zur Verfügung unter

Mit freundlichen Grüßen